

Hoy será la tercera versión de la Plaza Ciudadana “Encuentros en La Estrella”

Conversatorio abierto al público se realizará desde las 16:45 horas, cuyo tema central será “Subsidios de Agua Potable y Eléctrico”.

Pablo Mamani Prado
 La Estrella

Con la finalidad que la comunidad tenga mayor información para la realización de diversos trámites y conocerlas de primera fuente con las autoridades, es que hoy se desarrollará la tercera versión del ciclo de conversatorios Plaza Ciudadana “Encuentros en La Estrella”.

Esta actividad, que es totalmente abierta al público, es realizada por el Diario La Estrella de Antofagasta-Loa-Tocopilla en alianza con la Seremi de Desarrollo Social y Familia, y en esta oportunidad se tratarán dos temas bastante importantes para la ciudadanía: Subsidios de Agua Potable y Eléctrico.

El conversatorio será a las 16:45 horas en el salón auditorio de El Mercurio de Antofagasta, ubicado en Matta 2112, esquina 21 de Mayo.

EXPOSITORES

En la ocasión, esta actividad será moderada por Sergio Mercado Richards, director del Diario La Estrella de Antofagasta-Loa-Tocopilla, y estarán como



ALEJANDRO LEIVA VARELA / AGENCIA UNO

AQUÍ LA COMUNIDAD CONOCERÁ DE PRIMERA FUENTE SOBRE LOS “SUBSIDIOS DE AGUA POTABLE Y ELÉCTRICO”.

panelistas y expositores el seremi de Desarrollo Social y Familia, Mauricio Zamorano; la seremi de Energía, Dafne Pino; la encargada regional del Registro Social de Hogares, Alejandra Espinoza; y Gretta Glasinovic, jefa de Departamento de Gestión de

16:45

horas de hoy se realizará este conversatorio en Matta 2112.

Clientes de Aguas Antofagasta.

En este conversatorio se tratará el tema de ambos subsidios, cómo pueden acceder a ellos, requisitos, qué tipo de beneficios son, entre otros datos importantes que las mismas autoridades entrega-

rán, en la jornada.

A su vez, quienes estén de público podrán formular sus preguntas, para así resolver sus dudas.

De esta forma, la información será validada de primera fuente por las autoridades, con la intención que después la propia co-

munidad la socialice en sus respectivas unidades vecinales, poblaciones y sus familias.

Es preciso destacar que en la misma actividad se instalará un equipo de la Seremi de Desarrollo Social y Familia, quienes apoyarán a la comunidad en la realización de diversos trámites, además de responder consultas.

CONVERSATORIOS

El ciclo de conversatorios Plaza Ciudadana “Encuentros en La Estrella” es auspiciado por Aguas Antofagasta, Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA) y Puerto Antofagasta, donde ya se han realizado dos exitosas actividades junto a la comunidad.

La primera de ellas fue sobre el “Registro Social de Hogares” y la segunda trató de “Personas Mayores y Credencial de Cuidados”.

Si no pueden asistir presencialmente, este conversatorio será transmitido en vivo en el sitio www.soyantofagasta.cl y Radio Digital FM.

También este evento quedará grabado y podrá ser visualizado posteriormente en el sitio www.soychile.cl.

CEDIDA

Hoy será la tercera versión de la Plaza Ciudadana “Encuentros en La Estrella”